

Holzhausenkurier – Extraausgabe- Juli 2022



Liebe Eltern,

am 8.7.2022 feierten wir ein großartiges Fest für die Kinder. Die Kinder sollten hiermit belohnt werden, da sie durch die pandemische Situation Vieles entbehren mussten.

Alle Kinder waren überglücklich und haben den Tag so richtig genossen. Ein ganz großer Dank geht hiermit an den Förderverein, der dieses schöne Fest sehr großzügig finanziert hat !

In diesem Zusammen eine höfliche Bitte: Liebe Eltern, engagieren Sie sich bitte im Förderverein. Denn nur so können wir mit Ihrer Hilfe den Kindern Besonderes und Schönes bieten !

Ein weiteres Dankeschön geht an: Alle Eltern, die sich an diesem Vormittag tatkräftig gezeigt haben, besonders an den SEB-Vorstand Frau Walter und

Frau Justen, an den Festausschuss der Schule Frau Berger, Frau Roßbach und an das ESB-Team.

Herzliche Grüße

Ihre Schulleitung

Nun folgen einige Impressionen, die nicht kommentiert werden sollen, da sie selbstredend sind.

